

Stadtratsfraktion Bürgerliste - Schulgasse 21 - 92637 Weiden

Stadt Weiden

Herrn Oberbürgermeister
Kurt Seggewiß
Dr. Pflieger Str.

92637 Weiden

Tel: 0961 74485074
Fax: 0961 74485075
fraktion@buengerlisteweiden.de

Datum: 04/09/2019

Antrag – Stadtrat zur Muglhofer Gruppe

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Bürgermeister Meyer,

in der **Stadtratssitzung vom 1.7.2019** wurde beschlossen aufzuklären, ob und ggf. wieviel Schaden der Stadt Weiden bzw. Ihren Bürgern durch die Unregelmäßigkeiten bei der Muglhofer Gruppe entstanden sind.

Zudem wurde die Verwaltung beauftragt den Sachverhalt auf haftungsrechtliche Ansprüche und strafrechtliche Relevanz zu prüfen.

Bei einem konkreten Anfangsverdacht sollte die Staatsanwaltschaft Weiden informiert werden.

Mittlerweile sind einige Wochen vergangen.

Wir entnehmen dem **Neuen Tag am 4.9.2019**, dass die Sache nun fortgediehen zu sein scheint und weitere Brisanz vorherrscht.

Die Bürgerliste Weiden bittet um Berichterstattung dazu und fordert die Stadtverwaltung auf mitzuteilen, wie man an das LRA Neustadt herangetreten ist und informiert wurde. Da vom LRA Neustadt scheinbar kein Strafantrag gestellt wird, gehen wir davon aus, dass die Stadt Weiden diesen stellt. Insbesondere der Bürgermeister Meyer, der die oben genannte Stadtratssitzung (zu diesem Tagesordnungspunkt) am 1.7.2019 geleitet hat, wird aufgrund seiner beruflichen Expertise darum gebeten zu klären, ob ein Officialdelikt vorliegt und ob hier zwingend Strafantrag zu stellen ist um sich nicht der Gefahr auszusetzen durch eine Vertuschung der Stadt Weiden bzw. ihren Bürgern Schaden zuzufügen.

Es könnte der Eindruck entstehen, dass zur Abdeckung auch etwaigen Fehlverhaltens politischer Mandatsträger Ermittlungen vereitelt und unterdrückt werden und auch deswegen eine zivilrechtliche Inanspruchnahme der handelnden Personen scheitert.

Typischerweise lässt sich auch aus strafrechtlichen Ermittlungsergebnissen ersehen, ob ein Schaden und in welcher Höhe ein Schaden entstanden ist.

Zur weiteren Begründung spreche ich selbst.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Deglmann

Fraktionsvorsitzender Bürgerliste Weiden